Julius Bär

Notiz

der Julius Bär Gruppe AG

Julius Bär Gruppe beendet Aktienrückkaufprogramm

Zürich, 29. Februar 2012 --- Die Julius Bär Gruppe AG hat das am 23. Mai 2011 lancierte Aktienrückkaufprogramm beendet, welches über die zweite Handelslinie ausgeführt worden war. Bis zum 28. Februar 2012 wurden 10'240'000 Namenaktien zu einem Durchschnittspreis von CHF 34.39 pro Aktie zurückgekauft; dies entspricht einem Rückkaufvolumen von rund CHF 352 Millionen. Der Verwaltungsrat der Julius Bär Gruppe AG wird der Ordentlichen Generalversammlung vom 11. April 2012 beantragen, sämtliche zurückgekauften Aktien im Zuge einer Kapitalherabsetzung zu vernichten.

Kontakte

Media Relations, Tel. +41 58 888 8888 Investor Relations, Tel. +41 58 888 5256

Über Julius Bär

Julius Bär ist die führende Private-Banking-Gruppe der Schweiz, ausschliesslich ausgerichtet auf die Betreuung und Beratung von Privatkunden. Julius Bär betreute Ende 2011 Kundenvermögen von insgesamt CHF 258 Milliarden, einschliesslich verwalteter Vermögen in der Höhe von rund CHF 170 Milliarden. Die Bank Julius Bär & Co. AG, die renommierte Privatbank, deren Ursprünge bis ins Jahr 1890 zurückreichen, ist die wichtigste operative Gesellschaft der Julius Bär Gruppe AG. Ihre Aktien sind an der SIX Swiss Exchange (Ticker-Symbol: BAER) kotiert und sind Teil des Swiss Market Index (SMI), welcher die 20 grössten und liquidesten Schweizer Aktien umfasst.

Julius Bär beschäftigt mehr als 3 600 Mitarbeitende in über 20 Ländern und mehr als 40 Standorten – unter anderem in Zürich (Hauptsitz), Dubai, Frankfurt, Genf, Hongkong, London, Lugano, Mailand, Monaco, Montevideo, Moskau und Singapur.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter www.juliusbaer.com